Tous les enfants lors de leur admission reçoivent un numéro d'ordre, et leur observation est enregistrée à la page du registre qui correspond au numéro de la carte.

A ce sujet je dois faire remarquer que les registres seraient très avantageusement remplacés par un système de cartes dont la première comporterait un petit questionnaire assez détaillé, à la façon des blancs d'examen des compagnies d'assurance. Ce qui simplificrait considérableemnt la tâche du médecin de service et rendrait uniforme l'histoire de chaque enfant. Les autres observations hebdomadaires et quotidiennes seraient prise sur d'autres cartes laissées en blanc, portant simplement l'entête de l'institution et dont on pourrait annexer au dossier spécial de chaque enfant tel nombre qu'il serait nécessaire.

Trois tables et quelques chaises complètent le matériel.

Pour ce qui concerne l'organisation du service médical, je dois faire remarquer dès à présent que cette œuvre était une œuvre exclusivement paroissiale nous avons eru devoir faire un appel à tous les médecins de la paroisse. Les ¾, c.-à-d. 15 ont répondu à l'appel et ont généreusement fourni leur concours. (1) Ducant les mois d'été, alors que l'affluence était plus grande, nous avons eru devoir appeler 4 médecins pour faire le service simultanément, la durée, du service étant de 15 jours pour chacar d'entre eux, et afin d'assurer une direction plus uniforme, nous avons réparti les médecins en 2 comités, renouvelables toutes les semaines par moitié, le nouvel arrivé devant consacrer la 1ère semaine pour s'initier au service. Ce service est quotidien.

Tous les enfants inscrits sont supposés venir au pesage au moins une fois par semaine.

Nous acceptons à la consultation tous les enfants qui se présentent, pourvu qu'ils n'aient pas plus d'un an, ou le développement d'un enfant d'un an.

La consultation se limite aux conseils à donner pour assurer une alimentation rationnelle du nourrisson, et au traitement des maladies du tube digestif qui résultent directement des erreurs d'alimentation: dyspepsie, gastro-entérite, athrepsie, atrophie, ra-

⁽¹⁾ Ce sont MM. les Docteurs Pol'quin, président, . A. Rouleau, Vice-Président, Eug. Gagnon, Sec.-Trés., P. DelVecchio, Ass. Sec., Miller, Gauvreau et Prince, membres du comité, et MM. Beauchamp, Demers, Dufresne, Langevin, Leprohon, Peltier, Théoret et Verschelden.